

Atelier d'échanges de pratiques du 10 mai 2022

Informations concernant l'atelier

Thème	Participants	Coanimatrices chargées de projet au COPS
Le partenariat en santé dans le domaine de la formation	2 professionnels du système de santé 3 patients partenaires formateurs	Claude Daix (patiente partenaire formatrice) Isabelle Eglin (infirmière, cadre de santé)

Situation choisie par le groupe

En tant que patient partenaire formateur, trouver sa place dans la co-construction et le co-enseignement d'un module en binôme avec un médecin.

Synthèse coconstruite

Propositions issues de l'atelier concernant le partenariat en santé dans la formation

Le thème choisi collectivement : La place du patient partenaire dans un binôme de formation de la co conception à la co animation d'un temps de formation a suscité des interactions constructives :

Importance de :

- *Participer à la co-construction du module de formation/enseignement*
 - *Prévoir en aval de la co-animation, en binôme un temps de débriefing, d'évaluation de la séance voire des temps d'analyses/échanges de pratiques quand il y a plusieurs binômes patients partenaires/professionnels formateurs*
- Dans l'idéal la coanimation débute par la co-construction.
 - Conditions favorables à coenseigner :
 - se rencontrer,
 - construire ensemble,
 - trouver le temps, la place de chacun dans la coanimation.
 - En tant que patient partenaire formateur, être force de proposition